

Rechaza Cuba decisión de Israel de expulsar diplomáticos noruegos



Manifestantes en Noruega en apoyo a Palestina. Foto:Agencias

La Habana, 9 ago (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, rechazó hoy la decisión de Israel de expulsar de su territorio a diplomáticos noruegos, acreditados ante la Autoridad Nacional Palestina.

«Israel actúa al margen del Derecho Internacional e intenta torpedear los esfuerzos globales a favor del reconocimiento de Estado de Palestina», denunció el canciller en su cuenta en X.

Este jueves, las autoridades de Tel Aviv retiraron la acreditación a ocho diplomáticos de Noruega que mantenían contactos con la Autoridad Palestina y alegó una supuesta incursión en actividades «antiisraelíes y unilaterales».

Según un reporte del canal panárabe Al Mayadeen, la medida en realidad responde a que el gobierno noruego reconoció oficialmente en mayo pasado al Estado palestino, así como a las crecientes críticas de altos cargos de esa nación europea sobre la ofensiva israelí contra la Franja de Gaza.

Noruega presentó el pasado 6 de agosto una opinión escrita a la sala de instrucción de la Corte Penal Internacional en La Haya, en la que afirma que no existe ningún obstáculo legal para emitir órdenes de arresto contra el primer ministro, Benjamín Netanyahu, y el titular de Defensa, Yoav Gallan. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/362394-rechaza-cuba-decision-de-israel-de-expulsar-diplomaticos-noruegos>



Radio Habana Cuba